

# LENTO NOTES

" Les maisons de jeunes sont des associations de jeunes et d'adultes qui se sont donné la mission, sur une base volontaire, de tenir un lieu de rencontre animé où les jeunes de 12 à 17 ans, au contact d'adultes significatifs pourront devenir des citoyens actifs, critiques et responsables."



# La démocratie en action

Comme certains le savent déjà, les maisons de jeunes sont des organismes qui misent énormément sur la démocratie. En effet, notre devise étant "par les jeunes et pour les jeunes", nous leur offrons la chance de prendre part activement dans les décisions de la MDJ.

C'est donc dans cet esprit que nous avons tenu, le 22 février dernier, une Assemblée Jeune au cours de laquelle, ceux-ci ont fait valoir leur point de vue sur les enjeux suivants : les horaires d'été, les sorties de l'année ainsi que les jours d'ouverture de la maison de jeunes. Une dizaine de jeunes se sont déplacés pour se faire entendre afin que leur milieu de vie leur ressemble et réponde à leurs besoins.

Une prochaine Assemblée est déjà inscrite à l'horaire pour la mi-avril et nous prévoyons en faire d'autres afin d'augmenter le sentiment d'appartenance des jeunes envers leur milieu.

## Saviez-vous que...

**La MDJ est très impliquée au sein de la communauté. Les employés ainsi que les jeunes participent souvent à des activités telles que la Guignolée, la distribution du Pain Partagé, la course Unie pour la cause, le souper fondue du Club Lions et bien d'autres.**

# CONCOURS DE LOGO

CERTAINS D'ENTRE VOUS L'AURONT PEUT-ÊTRE DÉJÀ REMARQUÉ... NOTRE LOGO A SUBI UNE PETITE CURE DE RAJEUNISSEMENT! C'EST À LA SUITE DE NOTRE CONCOURS, LANCÉ AVANT LA PÉRIODE DES FÊTES, QUE NOUS AVONS TROUVÉ NOTRE GRAND GAGNANT. PROCLAMÉ AINSI, SUITE À LA COMPILATION DES VOTES, C'EST MATTÉO LAFORTUNE, ÂGÉ DE SEULEMENT 14 ANS, QUI A REMPORTÉ LA PREMIÈRE PLACE.

UTILISANT SES COMPÉTENCES INFORMATIQUES, SON SENS DE L'OBSERVATION ET SA MINUTIE POUR REPRODUIRE PRÉCISÉMENT NOTRE MAISON, NOUS AVOUS ÊTRE TRÈS FIERS DU TRAVAIL QU'IL A ACCOMPLI ET COMBLÉS D'AVOIR UN NOUVEAU LOGO 100% REPRÉSENTATIF DE NOTRE MILIEU!

NOUS TENONS AUSSI À SOULIGNER LA DEUXIÈME PLACE QUI A ÉTÉ ACCORDÉE À MADAME LAURIE-ANNE DUBEAU ET À FÉLICITER CHACUN DES PARTICIPANTS POUR LA CRÉATIVITÉ DONT ILS ONT FAIT PREUVE.



FINALEMENT C'EST GRÂCE À LA PARTICIPATION DES ENTREPRISES CI-DESSOUS QUE NOUS AVONS PU REMETTRE DES PRIX AUX DEUX PREMIÈRES POSITIONS. NOUS TENONS À LES REMERCIER POUR LEUR GÉNÉROSITÉ.



# Les jeunes ont répondu à nos questions

## Pourquoi viens-tu à la MDJ?

- Parce que J'ai DU PLAISIR
- Parce que LES animateurs nous PARLENT
- POUR VOIR mes amis
- Parce que ça CHANGE LES HABITUDES

**Quelles  
sont les  
activités  
que tu  
préfères?**



LES SPORTS



LES ARTS, LES JEUX DE SOCIÉTÉ ET LES SPORTS



LES SORTIES



Jouer au BASKET ET au BILLARD



voir mes amis



Jouer au BASKET, LES JEUX DE SOCIÉTÉ ET  
Jouer à JUST DANCE



LES SPORTS, LE BABYFOOT, LE BILLARD ET  
voir mes amis

## Qu'est-ce que la MDJ t'apporte?

- J'apprends à faire La CUISINE
- DU BONHEUR
- une façon DE SOCIALISER ET DE créer DES LIENS
- C'EST un ENDROIT où JE me sens BIEN ET où JE PEUX faire DES ACTIVITÉS
- J'ai LA POSSIBILITÉ DE CHOISIR ce que JE VEUX faire
- ça CHANGE DE LA ROUTINE

# En rafales...

## À vos agendas!

9 juin: Lave-auto annuel

13 juin: Assemblée générale annuelle de la MDJ

17 juin: 3e édition du Brunch de la Fête des Pères

Dès la fin des classes, l'horaire estival sera appliqué.

Surveillez notre page Facebook ainsi que nos publicités pour avoir tous les détails!

Merci à nos différents donateurs!  
Votre générosité est très appréciée!



### Monsieur Guy Hardy

Député de Saint-François  
Président de séance  
Membre du Bureau de l'Assemblée nationale

Tél. : 819 565-3667

Guy.Hardy.SAFR@assnat.qc.ca



Maison des jeunes de Waterville  
200, rue Dépôt, Waterville  
819.408.3103  
mdjwaterville@hotmail.com  
www.mdjwaterville.ca  
Facebook: Mdj Waterville

## Heures d'ouverture

Mercredi 18h - 21h

Jeudi 18h - 21h

Vendredi 18h - 22h

Samedi 18h - 22h